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平成２７年第６回定例教育委員会会議 

 

１ 日  時  平成２７年６月１９日（金曜日） 

午前９時３０分～午前１０時２０分 

 

２ 場  所  中央図書館 ２階 集会室 

 

３ 出席委員  委員長 小 野 寺  巧 

委 員 簑 輪  菊 雄 

委 員 齊 藤  久 也 

委 員 大久保 春美 

教育長 森 元  州 

 

４ 欠席委員  なし 

 

５ 署名委員  委 員 簑 輪  菊 雄 

 

６ 説明職員  教 育 部 長 山岸仁史   水谷公民館長 冨塚一資  

教 育 部 長 山口武士   水谷東公民館長 本間直子  

理事     友光範之  水子貝塚資料館長兼 加藤秀之  

副部長兼   木村久志   難波田城資料館長事務取扱 

生涯学習課長事務取扱        学校給食センター所長 鳥海謙一 

教育政策課長 林 みどり  教育相談室長事務代理 藤谷健二  

学校教育課長 齊藤  宏  

小中学校連携教育推進担当課長 辻口幸恵  

鶴瀬公民館長 佐藤博信  

兼南畑公民館長 

 

７ 傍 聴 者  ０人 

 

８ 議題及び議事の大要 

日程第一 議事事項 

議案第１７号 富士見市就学支援委員会委員の委嘱及び任命について 

[顛末] 原案のとおり議決した。 
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議案第１８号 富士見市学校給食センター運営委員会委員の委嘱について 

[顛末] 原案のとおり議決した。 

 

日程第二 報告事項 

（１）教育に関する事務の管理及び執行の状況の点検及び評価の実施について 

（２）平成２７年６月定例市議会一般質問要旨について 

 

 その他 

（１）ピースフェスティバル 2015について 

（２）「ピア・サポート事業」の研究について 

（３）川の探検隊員募集について 
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会議の進行状況 

教育委員長  開会宣言（午前９時３０分） 

事務局    前回の会議録朗読 

教育委員長  署名委員に簑輪菊雄委員を選任します。 

 

 

日程第一 議事事項 

議案第１７号 富士見市就学支援委員会委員の委嘱及び任命について 

【説明】 

教育委員長 提案説明を教育長お願いします。 

教育長   提案理由を説明。 

学校教育課長  資料に基づき説明。 

【質疑内容概要】 

教育委員  候補者名簿１０番の方は再任とありますが、名字が変わっています。同

一人物でしょうか。また、同一人物であるとすると、下の名前の漢字が

間違っているのではないでしょうか。 

学校教育課長  同一人物です。結婚して名字が変わりました。下の名前は、現在の委

員名簿（平成２７年６月までの任期）に記載されている漢字が正しい

ものです。 

教育委員  委員が３名減った理由についてお聞きします。 

また、就学支援委員会条例には、委員会の構成員として、６種類の職業等

が掲げられていますが、今回の候補者には教育委員会事務局職員が入って

いません。このように、条例で掲げている職業等が網羅されていなくても

良いという解釈なのでしょうか。 

学校教育課長  教育委員会事務局職員が事務局の仕事に専念するために、当該委員を

務めることを止めるため、そのぶんの人数が減っています。 

当該委員の職業等については、状況に応じての判断となりますが、今

回は、ご指摘のとおりの解釈です。 

教育委員  他の条例においても、同様の解釈をしているのでしょうか。 

学校教育課長  就学支援委員会条例における解釈です。 

 

教育委員長 「議案第１７号 富士見市就学支援委員会委員の委嘱及び任命について」

を議決してよろしいでしょうか。 

〔各委員賛同〕 

教育委員長 「議案第１７号 富士見市就学支援委員会委員の委嘱及び任命について」
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は議決されました。 

 

議案第１８号 富士見市学校給食センター運営委員会委員の委嘱について 

【説明】 

教育委員長 提案説明を教育長お願いします。 

教育長   提案理由を説明。 

学校給食センター所長 資料に基づき説明。 

【質疑内容概要】 

教育委員長 校長会から、同じ学校から校長と教諭で２名の委員が出ることのないよ

うに（より多くの学校から委員が出るように）という要望があると思い

ますが、今回、２名出ている学校があります。 

学校給食センター所長 こちらからは、なるべく多くの学校から委員を出していただくよ

うに依頼しています。 

 

教育委員長 「議案第１８号 富士見市学校給食センター運営委員会委員の委嘱につ

いて」を議決してよろしいでしょうか。 

〔各委員賛同〕 

教育委員長 「議案第１８号 富士見市学校給食センター運営委員会委員の委嘱につ

いて」は議決されました。 

 

 

日程第二 報告事項 

 （１）教育に関する事務の管理及び執行の状況の点検及び評価の実施について 

【説明】 

教育政策課長  資料に基づき説明。 

【質疑内容概要】 

なし 

 

 （２）平成２７年６月定例市議会一般質問要旨について 

 【説明】 

教育政策課長  資料に基づき説明。 

【質疑内容概要】 

教育委員  小川議員の質問にあります、つるせ台小学校の校庭の砂埃について、教

育委員会事務局の認識をお聞きします。 

教育政策課長  つるせ台小学校の校庭は、砂埃の発生しにくい材質のダストを使用して
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いますが、近隣に住宅が多いこと、水はけのよい土地であること、校庭

の高さが住宅よりやや高いこと等から、乾燥する時期の風の強い日等に、

近隣住民から砂埃に関するご指摘があります。 

教育委員  対策についてお聞きします。 

教育政策課長  開校当初から設置している散水栓（４か所）に加え、平成２３年度に２

か所増設しています。教職員の水まきだけでは改善しない時もあります

ので、今年度は、５月下旬より移動式散水台車も使用しています。当該

台車の導入後は、近隣住民からのご連絡はありません。 

教育委員  大谷議員の質問にあるように、就学援助は入学の準備をする時期に支給

することはできないのでしょうか。 

学校教育課長  申請が４月から始まり、所得の証明等に係る必要書類が６月頃にそろう

ため、事務手続きのスケジュールから、入学の準備には間に合いません。 

教育委員  今成議員の質問にあるように、道路交通法の改正により、自転車の取締

が厳しくなり、またその対象が１４歳以上であることから中学生も含ま

れます。富士見市では、東中学校の生徒の運転は非常に良いので問題な

いと思いますが、それ以外の市民には、何らかの対策が必要だと思いま

す。しかし、学校の指導だけでは限界があるので、市としての対策が必

要だと思います。市長部局と連携して外部の団体に指導をお願いするこ

と等はできないのでしょうか。 

学校教育課長  自転車屋さんにご指導をいただく機会があります。また、見守りの中で

地域の方にご指導をいただくこともあります。東中学校の取組みを他校

の先生・児童生徒にも紹介していきたいと考えています。 

市長部局、警察、保護者等と協力した交通ルール啓発のための事業を実施

しています。 

教育委員  根岸議員の質問の、「第２運動公園には産業廃棄物が埋まっている」とい

う部分についてお聞きします。 

生涯学習課長  浄水場の汚泥が含まれています。第２運動公園は、東日本大震災発生前

の平成１４年度に開園しました。放射能測定も行っていますが、国の基

準より厳しく設定した市の基準を下回っています。 

教育委員  田中議員から図書館の指定管理者の変更に関する質問が出ています。私

は以前に、指定管理者が変わっても、働いている方は、できるだけ継続

して雇用していただきたい旨の要望をしましたが、実際には多くないよ

うに感じます。 

生涯学習課長  約４分の１の方が、引き続き働いています。 

教育委員  深瀬議員の質問にあります、図書の督促の件数についてお聞きします。 
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生涯学習課長  平成２６年度は、対象となる冊数が 10,280に対して、督促件数は 2,295

件でした。 

教育委員  以前、私が予約をした本が、その前に借りている方の返却が遅れて２か

月ほど待ったことがありました。全体の利用を高めるうえでも、ペナル

ティを課す等の対策を検討していただきたいと思います。 

ここのところ、図書館ホームページの利用者ページが開けません。以前

も同じようなことがありましたが、指定管理者と教育委員会の連携がう

まくいってないように感じました。迅速な対応ができる態勢の整備をお

願いします。 

生涯学習課長  ご迷惑をおかけして申し訳ありません。７月から新しいシステムになり

ますので、しばらくお待ちください。 

教育委員  生涯学習課の仕事の一部は、以前の社会教育課から引き継いでいると思

いますが、公民館は社会教育施設、交流センターは生涯学習施設という

ような区別でよろしいですか。 

鶴瀬公民館長  公民館は社会教育施設なので、問題ないと思われます。 

教育委員  勝山議員が、食べ残しに関する質問をしていますが、以前に、不足する

よりは余るほうがよいという意見を聞いたことがあります。給食センタ

ーの認識をお聞きします。 

学校給食センター所長 調理方法やメニューを工夫して、食べ残しが減るように取り組ん

でいます。もちろん、余ることの無いように量の配分も考えてい

ます。 

 

 

その他 

（１）ピースフェスティバル 2015について 

【説明】 

鶴瀬公民館長  資料に基づき説明。 

【質疑内容概要】 

なし 

 

（２）「ピア・サポート事業」の研究について 

【説明】 

教育相談室長  資料に基づき説明。 

 

【質疑内容概要】 
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教育委員長 ピア・サポート学会の今年度の研究大会の日程等についてお聞きします。 

教育相談室長  １０月１１日及び１２日に、嵐山町の国立女性教育会館にて行われます。 

 

（３）川の探検隊員募集について 

水谷東公民館長 資料に基づき説明。 

【質疑内容概要】 

なし 

 

 

教育委員長  閉会宣言（午前１０時２０分） 

 


